

ホームページのほかにも市公式フェイスブック(7月19日現在、2617いいね!)でもまちの出来事を紹介しています。ぜひご覧ください。

6/29 西保育所運動会



17区公園で行われ、かけっこや障害物競走、紅白玉入れ、大玉ころがしや綱引きなど、子どもたちはニコニコしながら走ったり、歯を食いしばって踏ん張ったりしていました。

地域の皆さんも一緒になって声を出して応援していました

6/16 高円寺阿波踊り訪問団が清峰園で演舞



同日開催の白樺まつりが雨天中止となったため、特別養護老人ホーム清峰園で踊りを披露。デイサービスの利用者たちは迫力ある阿波踊りを観たり、振り付けを教わったりして楽しんでいました。

阿波踊りにふれる機会になりました

7/7 スポーツによるまち・人づくりセミナー



市内ホテルで名寄観光大使の大塚裕土選手を講師にセミナーが開かれ、およそ100人の市民が参加。プロバスケット選手の話に、参加したミニバスケット少年たちは目を輝かせて聞いていました。

セミナーのほか、ミニバスケット少年たちにクリニックも実施

7/7 ふれあい広場2019なよろ



名寄市社会福祉協議会が主催し総合福祉センターで開催。名寄ユニサイクルクラブや風舞連、ひまわりちびっこ隊などがステージで踊りなどを披露し、来場者を楽しませました。

福祉やボランティア活動について理解を深める1日となりました

7/13-14 イングリッシュキャンプ



名寄・リンゼイ姉妹都市提携50周年記念事業の一環として開催。宝探しゲームやファストフードショップなどさまざまなゲームを通して、英語を楽しく学びました。

2日間で50人の小学生が参加しました

7/10 名寄市平和音楽大行進



市内の幼稚園、小中学校、陸上自衛隊音楽隊、社会を明るくする運動実行委員会の計14団体約600人が参加し、平和の願いを込めて音楽を演奏しながら行進しました。

練習の成果を披露しました